



# OFRECE GOBERNAR CON 'OJOS DE MUJER'

#CLAUDIASHEINBAUM

PROMETE REFORMAS  
CONSTITUCIONALES  
PARA ERRADICAR  
VIOLENCIA VS. ELLAS

ALMAQUIO  
GARCÍA

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, afirmó que durante su mandato gobernará para las mujeres y en su beneficio, y adelantó que promoverá iniciativas para erradicar la violencia contra las mujeres.

En el evento Llegamos todas, en el Museo de la Ciudad de México, Sheinbaum afirmó que trabajará para que la mujer mexicana

se sienta representada por ella en la Presidencia de la República y se acaben los estereotipos machistas que todavía sobreviven.

"Llegar a la Presidencia quiere decir, primero, gobernar con ojos de mujer, pero además gobernar para las mujeres. Gobernar para que las mujeres puedan sentirse representadas, y para que las mujeres podamos decir que también por el bien de todos primero las pobres, y que podamos decir tam-

bién que nunca más un 'calladita te ves más bonita', eso se acabó en nuestro país", señaló.

Tras señalar que nunca más

habrá un México sin las mujeres, la ganadora de la elección garantizó que para lograr la igualdad y que se cristalice el hecho de que están tomando su futuro y destino en las manos, impulsará varias acciones que se cristalizarán con cambios en la Constitución.



"Y por ello va a haber varios programas, porque vamos a desarrollar varias acciones para las mujeres: desde llevar a la Constitución la igualdad sustantiva y todo aquello que debe erradicarse, la violencia contra las mujeres, sino también todo aquello que nos permita desarrollarnos a plenitud y acabar con toda forma de machismo", confirmó.

La exjefa de Gobierno precisó que si en algún lugar está la vanguardia de la transformación es en las mujeres mexicanas que trabajan en el hogar y de distintas formas. "Y llegamos las mujeres para decir: si en algún lugar está la vanguardia de la transformación, es en las mujeres mexicanas que trabajamos en nuestro hogar, que trabajamos en los distintos lugares", puntualizó.

### TAIBO SIGUE

En redes sociales, la virtual presidenta electa confirmó que Paco Ignacio Taibo II se mantendrá al frente del Fondo de Cultura Económica durante su sexenio. "Somos muy buenos amigos. Además, Paco se va a quedar en el Fondo", publicó en redes. 

## DELEGACIÓN DE EU

- 1 ● Sheinbaum se reunió con la delegación bicameral de legisladores de EU.
- 2 ● En el encuentro abordaron temas como migración, seguridad y comercio.
- 3 ● Destacó la importante relación de amistad entre ambas naciones.



MILLÓN DE APOYOS PLANTEA A MUJERES DE 60 A 65 AÑOS.





**CERCANA** | ● Sheinbaum encabezó un encuentro con mujeres en el Museo de la Ciudad de México.

